



Gefolge des Fürsten.

Zweihundzwanzigstes Kapitel.

Wir begegnen einem alten Bekannten. Handhabung der Gerechtigkeit.

Der bekannte Krieger mit seinem Pagen. — Die Räuber erscheinen wieder als Freunde. — In Adowa. — Kloster Tremona. — Ruinen einer alten Stadt. — Lager des Fürsten. — Gerichtsverhandlung. — Zoas tritt handfend auf. — Ausbruch nach Gondar.

„Schade, daß der schwarze Herr das Pferd nicht ein wenig früher jah; es würde ihm sehr viel Mühe erspart und einige seiner Teufelskerle das Leben gerettet haben.“ war Peter's Bemerkung, als die Gesellschaft sich entfernt hatte.

„Es ist im Ganzen eine sonderbare Geschichte, die ich nicht begreifen kann,“ gab ich ihm zur Antwort. „Klar ist es indessen, daß der gütige alte Häuptling den Werth kannte, den das Thier für uns haben möchte.“

„Das ist wahr, Mito,“ versetzte Zoas; „diese Bareas haben eine große Verpflichtung gegen ihr Oberhaupt, und geschworen, sein Zeichen zu respektiren.“